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ポリテクカレッジ青森・電子技術科の東英嗣氏から紹

介いただいた赤羽広治です。東氏とは，学生時代から現

在まで，電子メールによる情報交換が切れることなく続

いています。卒業後，数回しか会っていませんが，何度

も会っているような気がします。今後とも，どうぞよろ

しく。

◇

スポーツ観戦が大好きで，私の気になるスポーツ選手

等を中心に述べさせていただきます。

まず，相撲の寺尾関。高校時代に古文の先生から寺尾

関に似ているといわれ応援していましたが，昨年9月に

現役を引退しました。23年間土俵を勤めた鉄人が相撲

界を去り，寂しくなります。小さな体で大きな力士と対

戦する姿は，いつも感動を与えてくれました。一昨年夏，

地方巡業「新発田場所」の当日の朝7時頃，息子と近隣

の公園に散歩に出かけると，寺尾関が若い力士の中に混

じって，朝稽古をしているのを見かけました。練習稽古

のため近づけなかった思い出が，今も頭に浮かびます。

プロ野球・福岡ダイエーホークス。九州出身というこ

ともあり，球団が福岡に移転してからのファンです。年

に数回は，野球観戦に行っています。つくば市に住んで

いた頃は，千葉マリンスタジアム（幕張）によく足を運

んだものです。今年はリーグ優勝できなくて，残念な年

となりました。好きな選手は多々いますが，そのなかで

も，渡辺正和投手。中継ぎのエースとして，以前日本一

の立役者となりました。巨人との日本シリーズでは，主

力バッターを打ち取る姿に大変感動しました。ダイエー

のファンの方がいらっしゃいましたら，ぜひ一緒に応援

をお願いします。

陸上・ハンマー投げの室伏広治選手。名前の字が同じ

「こうじ」ということもあり，親近感が大変あります。

今まで，同じ名前の字の人には一度も会ったことがあり

ませんので，ほかに知っている方がいらっしゃいました

ら，ぜひ連絡をいただきたいと思います。

最後に，ここ新潟のことについて記述します。自宅か

ら車で約30分の場所に，ワールドカップが開催された

サッカー競技場「新潟スタジアム（愛称：ビックスワン）」

があります。愛称のとおり田園の中に競技場があり，遠

くから見る競技場は，白鳥のようでとても綺麗です。競

技場一体がスポーツ運動公園にもなっていて，各種イベ

ントが数多く開催され，子どもを連れてよく遊びに行く

場所でもあります。競技場の開放もされていますので，

皆さまもぜひ新潟を訪れた際には，足を運んでください。

また，昨シーズン惜しくもJ1に昇格できなかったJ2「ア

ルビレックス新潟」がビックスワンでホームゲームを行

っています。今年は，新潟発のJ1昇格に期待しています。

さて私のスポーツ経験ですが，高校時代まで剣道を，

前職場では草野球，ジムカーナ（自動車競技）を行って

いました。今は，スポーツ活動は停滞中ですが，ウイン

タースポーツが盛んな地域ですので，特にスキーのレベ

ル向上に向けて，がんばりたいと思います。

◇

次回は，ポリテクセンター中部・電気・電子系の樋熊

正人氏にお願いしました。心温まる性格の持ち主でして，

バイク好きで，最近マウンテンバイクも始めたそうです。

それでは，よろしくお願いします。
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